

Rapport moral du Président  
SCAF  
Assemblée Générale Ordinaire du 17 juin 2023

Mesdames, Messieurs, chères adhérentes, chers adhérents, chères amies, chers amis,

Je vous remercie de votre présence en ce jour d'assemblée générale, qui vient clôturer la saison par un nouveau moment fort.

Et je vous remercie d'être une nouvelle fois, si nombreux.

Cette saison, aura comme celles passées, été riches en émotions et en évènements.

Mais avant d'entrer dans le détail, je tiens à remercier chacun des membres de l'équipe dirigeante, des responsables de commission, ainsi que l'ensemble des bénévoles au sens large pour leur implication, car sans eux rien ne serait possible.

Et parce que oui rappelons-le nous sommes tous bénévoles, même si beaucoup semblent l'oublier ! Et nous le répétons souvent, si le bénévolat n'est pas rémunéré, ce n'est pas parce qu'il ne vaut rien mais parce qu'il n'a pas de prix.

Donc merci de prendre soin de tous ces bénévoles, qui prennent du temps également pour se former !

C'est pourquoi je tiens à féliciter, en notre nom à tous, Lotfi pour son N4, Olivier T, Alban, Nicolas, Déborah, Laurent, pour leur MF1, Gwenoline, Marion, pour leur initiateur, Emmanuel pour son Initiateur Entraîneur d'apnée. Ravie de vous avoir dans le staff !

Le SCAF, toujours dans son rôle de club formateur a poursuivi l'accompagnement de tous ces stagiaires moniteurs et compte encore 2 stagiaires N4, pour lesquelles, nous leur souhaitons bon courage pour la fin de leur préparation et le passage de l'examen très prochainement !

Le SCAF a également délivré 47 diplômes à ce jour, secourisme, apnée, plongée, et d'autres viennent d'être finalisés aujourd'hui ou le seront d'ici début juillet (nitrox, jeunes...).

Je félicite également Cédric, qui portera haut les couleurs de la France et du SCAF, lors des championnats du Monde de hockey cet été en Australie. On sera tous derrière toi et toutes les équipes françaises !

Une pensée toutefois émue pour Pierre-Jean...

Je félicite également Alma, qui a participé à quelques compétitions d'apnée et qui a eu des résultats très prometteurs, nous continuerons à te soutenir Alma pour porter les couleurs du SCAF au plus haut niveau !

Sans surprise, le SCAF reste le plus gros club du Val d'Oise en termes de nombre de licenciés, mais également de nombre d'adhérents, puisque nous dépassons encore cette saison les 220 adhérents.

Ce fût une année quasi normale, tant en termes d'adhésion, que de fonctionnement, si ce n'est l'inflation des coûts de l'énergie qui auront eu un impact sur la réalisation de fosses au cours des mois d'hiver.

Nous vous remercions une nouvelle fois d'avoir joué le jeu et utiliser HelloAsso au maximum pour les adhésions, et le paiement des sorties. Je vous l'avais déjà dit mais cela nous aide vraiment dans la gestion au quotidien, réel gain de temps et aide clairement le bureau à suivre à l'instant T l'évolution des dossiers et être ainsi beaucoup plus réactif, notamment pour les remboursements.

Nous ne pouvons donc, que vous, inviter à poursuivre sur cet élan pour les années futures.

Votre comité directeur s'est réuni chaque mois ou presque, en présentiel ou à distance, pour gérer le quotidien dans un rythme un peu plus de croisière, et anticiper le futur, même si nous savons que nous avons encore à nous améliorer sur notre coordination dans la gestion administrative, notamment.

Nous continuons à nous engager dans le handisub, autant que possible, même s'il n'est pas simple de faire venir de nouveaux plongeurs en situation de handicap et pourtant notre « porte-étandard » vend du rêve !

Nous avons proposé à nouveau plusieurs journées de baptêmes qui permettent de montrer que nos activités sont accessibles au plus grand nombre.

Nous avons encore des progrès à faire sur l'accueil et l'organisation des séances mais nous profitons de l'expérience acquise pour nous améliorer et nous « battre » pour obtenir du matériel adéquat, notamment pour les mises à l'eau. Nous ne désespérons pas...

D'un point de vue budgétaire, nous avons enfin réussi à soldé tous les acomptes que nous avons des sorties annulées/reportées...de la période COVID.

Malgré des dépenses importantes ces dernières année, le club se porte bien, grâce aux reports budgétaires, aux réserves financières et aux subventions

obtenues (Mairie, ANS, Conseil général, que nous remercions pour leurs actions, et même si les dossiers prennent du temps).

Cela nous permet de tenir chaque saison, de son démarrage avec le paiement des premières échéances (licences, assurances, adhésions...), à la vie courante comme les règlements des sorties en vous laissant la possibilité de payer en plusieurs fois et permettre ainsi l'accès aux activités au plus grand nombre.

La sortie Guadeloupe a même pu se réaliser, non sans quelques rebondissements, qui nous aurons donné des sueurs froides jusqu'au bout ! Mais au final ce séjour famille aura été une belle réussite.

Nombreuses autres sorties ont été organisées, elles aussi avec leurs rebondissements, la sortie Nemo, la sortie La Londe, la sortie Frioul transformée en sortie La Londe pour les jeunes à 15 jours du départ, sans compter les aléas du direct à gérer sur place, n'est-ce pas Fabien (tout ça pour avoir une superbe raie manta en cadeau 😊), la sortie technique en Corse, mais également les sorties Beaumont ! Sans oublier tous nos rdv conviviaux, pot d'accueil, galette, crêpes.

Bref une saison riche qui nous a tous fait du bien.

Sans oublier, la merveilleuse fête des 45 ans, que nous avons pu partager en fin d'année ! Encore un grand merci d'avoir été aussi nombreux pour cette Assemblée Générale Extraordinaire, qui aura permis de voter les évolutions de Statuts et de Règlement Intérieur, mais encore un plus grand merci pour cette belle soirée partagée, remplie de joie et de convivialité !

C'est ainsi que je peux vous assurer, d'après vos retours et les retours d'extérieurs, que notre club est dynamique et que beaucoup nous envie ce dynamisme, mais aussi notre convivialité, nos actions mais également notre sérieux, et celui de nos cadres.

Continuons encore et toujours à faire perdurer cette belle image !

Je vous en parlais un peu avant, l'inflation, malheureusement, aura eu raison des résolutions que nous nous attachions à garder depuis quelques années. En effet, compte-tenu de l'augmentation de l'ensemble des dépenses que fait le SCAF (matériel, fosse, ...), nous sommes contraints d'augmenter un peu les tarifs pour la saison prochaine.

Nous n'avons pas voulu rogner sur les prestations que nous souhaitons toujours à la hauteur et de qualité, d'où cette difficile décision.

Comme le disait Arthur Ashe : Une des clés du succès est la confiance en soi.  
Une des clés de la confiance en soi est la préparation.

Alors comme chaque été nous allons travailler au mieux pour préparer la rentrée et la saison prochaine qui redémarrera par le forum des associations le 9 septembre. Nous allons en profiter pour parfaire le programme des sorties, des voyages long courrier à venir, mais également revoir en profondeur le site internet et de manière générale l'organisation au sein du Comité Directeur pour préparer la suite, puisqu'en fin de saison prochaine, je vous le rappelle, nous procéderons à de nouvelles élections.

Et oui le temps passe vite quand on s'amuse !

Et d'ailleurs, nous allons poursuivre cette journée sous ce crédo, alors, en mon nom et celui du Comité Directeur je vous remercie vous tous, membres du SCAF, d'être là avec nous pour continuer et d'avoir répondu présent pour que nos activités continuent !

Mesdames, Messieurs, chers adhérentes, chers adhérents,

Je vous remercie de votre attention.

A l'année prochaine et continuez à prendre soin de vous.